Vie des sociétés

Objekttyp: Group

Zeitschrift: Le messager suisse : revue des communautés suisses de langue

française

Band (Jahr): 19 (1973)

Heft 11

PDF erstellt am: **27.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

vie des sociétés

Paris



Un trio bien sympathique...

réuni au Congrès des Suisses de l'étranger, à St Gall. Au centre, M. J. Frutiger, le dévoué comptable de la Fédération des Sociétés suisses de Paris pendant 20 ans et qui vient de reprendre le flambeau de comptable bénévole du « Messager Suisse ». A gauche : le dynamique président de la Société mutualiste suisse, M. A. Beyela. A droite : M. A. Ammon.

Discours prononcé par le Président de la S.S.G.P., Alfred AMMON, lors de la séance plénière le 18 août 1973

Chers Compatriotes, Je suis très heureux de pouvoir vous présenter la SOCIETE SUISSE DE GYMNASTIQUE DE PARIS, une des plus vieilles Sociétés de la Colonie de Paris, puisqu'elle compte exactement 110 années d'existence.

LE PASSE

Ses origines datent du mois de mars 1863.

Trois guerres: 1870, 1914 et 1939 ont interrompu notre activité, mais telles que le phenix, nous renaissions chaque fois de nos cendres.

Il y a 100 ans, en 1973, nous avons été proclamés 1^{re} Section d'Honneur de la Société Fédérale de Gymnastique. Je tiens à préciser qu'il y eut par la suite

24 Sections d'Honneur de par le monde et que nous sommes, actuellement, la seule qui ait conservé une activité gymnique. A partir de 1874, nous étions présents à toutes les fêtes fédérales de gymnastique en Suisse. Notre âge d'or se situe entre 1920 et 1939. Beaucoup de jeunes compatriotes venaient à Paris.

Lors de la dernière guerre, beaucoup de Suisses sont rentrés au pays et les stagiaires se faisaient de plus en plus rares et pour des périodes de plus en plus courtes. Nous devions donc, nécessairement, nous tourner vers nos camarades français; nous avons réussi à maintenir une équipe assez homogène qui nous a permis d'être présents à toutes les fêtes fédérales, dont la dernière a eu lieu en 1972, à Aarau.

Malgré un entraînement difficile — l'âge des participants s'étalait de 16 à 55 ans, et l'absence d'un stade pour la partie athlétique — nous avons obtenu un résultat très honorable.

Entre le passé et le présent se situe un fait certainement UNI-OUE parmi toutes les Sociétés Suisses du monde entier : en souvenir du temps passé à Paris, au sein de la Société Suisse de Gymnastique, il s'est formé, en 1964, en Suisse un groupement qui s'intitule : UNION DES ANCIENS ACTIFS DE LA SO-CIETE DE GYMNASTIQUE, RE-SIDENTS EN SUISSE. 123 membres sont inscrits à ce groupement. Ils se réunissent une fois par an sous la présidence de leur Obmann et le Président de la Société de Paris est toujours présent à ces réunions. Non seulement le contact est permanent entre ce groupement et la S.S. G.P., mais ses membres aident moralement et financièrement leur société mère lors des fêtes fédérales.

LE PRESENT

Je crois pouvoir affirmer que, parmi les Sociétés Suisses de Paris, c'est la nôtre qui, actuellement, a le plus d'activité.

En effet, nos cinq sections: les actifs, les vétérans actifs, les deux sections dames et la section yoga travaillent une fois par semaine dans trois différents gymnases situés dans les 12°, 16° et 20° arrondissements. Le nombre des présents se chiffre chaque semaine entre 55 et 70. Trois fois par an nous donnons l'occasion à nos membres, actifs et passifs, de se rencontrer en dehors des gymnases.

 une promenade ou marche de 15 km à travers une forêt de la région parisienne suivie d'un déjeuner en commun,

— la fête de Noël, très familiale, en début décembre,

— et l'assemblée générale dans la 3^e décade de janvier.

L'AVENIR

Mon fils, moniteur de la Société depuis plus de 20 ans, est en contact permanent avec les autorités françaises, particulièrement l'Office municipal des sports du 12° arrondissement, dont il est membre, et nous envisageons d'inaugurer, coiffée par notre Société, LA GYMNASTI-QUE POUR US dont il est question en ance depuis un certain temps.

Nous essaierons également d'installer dans la région parisienne un parcours VITA.

Comme vous voyez, nous restons actifs et optimistes au service de notre Société.

Malgré la haute conjoncture et les hauts salaires en Suisse, il y a encore de jeunes compatriotes qui viennent en stage à Paris et nous espérons que, grâce à notre propagande dans le « Messager Suisse », grâce à la LISTE DES SOCIETES SUISSES distribuée par l'Ambassade, certains de ces stagiaires viendront joindre nos rangs. A. A.